



Auszeichnung für unseren stellvertretenden Vorsitzenden Wolfgang Galsheimer: Der Darmstädter Oberbürgermeister Hanno Benz hat am Montag Wolfgang Galsheimer mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen geehrt.

Damit wurden die vielen Verdienste dieses überaus engagierten Siedlers gewürdigt - steht sein Wirken doch für jahrzehntelangen Einsatz bei der Feuerwehr, beim Ortsgericht Innenstadt und für die SPD in der Heimstättensiedlung. Zur Verleihung wurde unser Wolfgang von seiner Frau Elisabeth begleitet, von Freunden und Mitstreitern auch aus der @siedler\_spd (unser Foto), angeführt von der Ortsvereinsvorsitzenden, der ehrenamtlichen Stadträtin Rita Beller. Die Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten aus der Heimstättensiedlung gratulieren und sagen: „Danke, Wolfgang!“

